

Transformación digital en Argentina con impulso alemán

Buenos Aires, mayo 2023. La Cámara de Industria y Comercio Argentino-Alemana (AHK Argentina) continúa impulsando la formación de líderes competentes en tecnologías 4.0 dentro del sector privado como un método central para la adaptabilidad a los cambios emergentes. A través del **Diplomado Universitario en Industria 4.0** implementado en conjunto con la Universidad Católica Argentina (UCA), la AHK Argentina busca brindar las herramientas necesarias para la identificación de nuevas oportunidades para la creación de valor a través de nuevos modelos de negocios y la comprensión de la topología del sistema y toda la cadena del proceso con la aplicación de Industria 4.0 en las áreas de producción.

En general, las empresas argentinas se encuentran en las primeras fases de su transformación digital, pero son cada vez más conscientes de la urgencia de la digitalización y del uso de tecnologías que mejoren la eficiencia. Muchas comenzarán a utilizar tecnologías 4.0 en los próximos años y actualmente están creando las bases para ello. Pero también hay empresas que ya tienen un alto nivel de madurez tecnológica. En su caso, mantenimiento predictivo, ciberseguridad, IoT, IA y big data & analytics son las categorías de tecnología más demandadas. Existe, por tanto, una demanda intersectorial de software como sistemas de mantenimiento, calidad o planificación de la producción hasta soluciones muy avanzadas. Sin embargo, el factor costos es un obstáculo debido a la fuerte devaluación actual del peso argentino.

Know-how que agrega valor. El Diplomado Universitario en Industria 4.0 cuenta con un fuerte foco en la práctica, gracias a lo cual los participantes contarán con un amplio conocimiento teórico-práctico que les permitirá ser capaces de transferir los ejemplos a sus propias plantas de producción y organizaciones, como también analizar los futuros métodos de trabajo en el mundo digital y diseñar y organizar el trabajo en la era de la transformación digital. Desarrollado por la AHK Argentina en conjunto con la Escuela de Negocios de la UCA y la participación de empresas alemanas y argentinas que aportaron su expertise y experiencia sobre la Industria 4.0. El Diplomado cuenta con doble certificación: los participantes recibirán un título a nombre de la AHK Argentina (con validez en Alemania) y una segunda certificación a nombre de la Universidad Católica Argentina (UCA).

Un programa a medida y actualizado. Con un total de 130hs. y una cursada 100% virtual de sus clases teóricas y visitas técnicas in situ de forma optativa, el diplomado abarca temáticas que

apuntan a la aplicabilidad práctica de la teoría. Se distribuyen los contenidos en 5 módulos que van de lo general a lo particular enfocado en las temáticas de Industria 4.0. Los materiales de estudio se ponen a disposición mediante una plataforma online. El diplomado termina con un proyecto final orientado a generar un caso de éxito real en una empresa.

Destinatarios. El diplomado está dirigido a directivos que quieran implementar Industria 4.0 en sus empresas; profesionales (ingenieros, economistas, entre otros) con experiencia en plantas de producción o fábricas que están directamente involucrados en la implementación de proyectos de Industria 4.0; facilitadores e implementadores especialistas en proyectos de Industria 4.0.

La tercera edición comienza el 02 de junio de 2023, días de cursada: viernes de 17:00 a 21:00hs y sábados de 8:30 a 12:30hs.

Más información: [Diplomado Universitario en Industria 4.0 \(UCA - AHK Argentina\)](#)

Para inscripciones al Diplomado:

Matías Pellegrino

Responsable administrativo UCA

E-Mail: escueladenegocios@uca.edu.ar

Contacto Prensa:

Tamara Simón

tsimon@ahkargentina.com.ar